

Con fotos de regalo y una manta de alpaca

Los detalles del encuentro entre la familia Piñera-Morel y los Macron

La cita se gestionó hace más de un mes, antes de la confirmación oficial de la visita de Emmanuel Macron y la primera dama de Francia, Brigitte Macron. Las autoridades francesas preguntaron cómo la familia ha sobrellevado la pérdida del expresidente Sebastián Piñera y describieron su impacto al enterarse de la noticia.



► Los lazos entre el fallecido expresidente Sebastián Piñera y el actual Mandatario francés Emmanuel Macron se estrecharon tras la visita a Francia del exmandatario en 2018.

Rocío Latorre

Hace más de un mes, antes de que se confirmara de forma oficial la visita del Presidente de Francia, Emmanuel Macron, el embajador de dicho país en Chile, Cyrille Rogeau, tomó contacto con la ex primera dama Cecilia Morel. La solicitud venía directamente encargada por el presidente galo y su mujer, Brigitte Macron: coordinar un encuentro con la familia Piñera-Morel.

Los lazos entre el fallecido expresidente Sebastián Piñera y Macron se estrecharon tras la visita oficial a Francia del exmandatario en octubre de 2018. Después, y mientras Macron ejerció la presidencia pro tempore del G7, invitó a Piñera a la cumbre que se llevó a cabo en agosto de 2019 en Biarritz. En ese viaje, Morel y Brigitte Macron también compartieron fuera de las instancias formales,

tal como quedó registrado en las redes sociales del exmandatario.

Dos años después, en 2021 -y en una de las pocas giras internacionales que se pudo permitir Piñera tras el estallido social y por las restricciones del Covid-19- el expresidente Piñera visitó Europa y estuvo por menos de 24 horas en Francia. Sin embargo, Macron se hizo un espacio dentro de la agenda para recibirlo en el Palacio del Eliseo.

Con eso de antesala, la cita entre la ex primera dama, sus hijas -Cecilia y Magdalena Piñera- y las autoridades francesas se concretó este miércoles en las dependencias de la Embajada de Francia y duró poco más de una hora. "Construimos una linda amistad. Ella es una mujer muy acogedora y se caracteriza por su alegría y calidez. Ha tenido una carrera muy inspiradora en el ámbito de la enseñanza de la literatura y el tea-

tro. Es una mujer culta", dijo Morel sobre la primera dama francesa tras la cita.

La conversación giró, entre otras cosas, en torno al fallecimiento de Sebastián Piñera y los Macron preguntaron cómo ha sobrellevado la pérdida la familia y describieron su impacto al enterarse de la noticia.

Y es que además de las condolencias públicas de Emmanuel Macron, Brigitte se contactó personalmente con Cecilia Morel en febrero pasado para lamentar la muerte del expresidente.

Durante el encuentro, Macron reconoció al expresidente como un "estadista" y recordó conversaciones que sostuvo con el fallecido exmandatario sobre la historia de Francia, sobre todo aquellas que contaba Piñera sobre Napoleón.

También aprovecharon para discutir de política, se abordó el tema de Venezuela, el

gobierno de Javier Milei en Argentina y la situación de Estados Unidos con el cambio de signo político en el gobierno.

La ex primera dama se mostró emocionada por el gesto e intercambiaron fotos de regalo. La coincidencia es que el registro -tanto de Macron como de Morel- era de la misma ocasión: de la visita de Estado a Francia de 2018. La familia Piñera-Morel también le obsequió una manta de alpaca a Brigitte Macron.

Hacia el final del encuentro, la hija mayor de Piñera le pidió al Presidente de Francia que le grabara un video sobre el legado del exmandatario. Esto, debido a que la "Mane", como le dicen en su familia, está recopilando distintos registros para hacer un proyecto audiovisual sobre su padre. En el video, Macron calificó al exjefe de Estado como un "amigo" dentro de Latinoamérica. ●